

Fraktion der SPÖ

Christian **GERZABEK**, Jakob **VALENTA**, Nina **PAVEK-TÄUBLER**, ÖVP

A N T R A G

Betreff: Gipfelmarkierungen am Roten Berg, Trazerberg und am Königberg

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht die höchsten Erhebungen in den Naherholungsgebieten Roter Berg, Trazerberg und Königberg sichtbar zu markieren und eine entsprechende Landmarke zu errichten.

Begründung:

Die Naherholungsgebiete Roter Berg und Königberg erfreuen sich größter Beliebtheit bei Besuchern von Jung bis Alt. Neben der Funktion als Orte der kostenfreien Erholung, des Sports und des sozialen Austausches für die Hietzingerinnen und Hietzinger stellen sie auch einen attraktiven Anziehungspunkt für alle Wienerinnen und Wiener aus dem ganzen Stadtgebiet dar. Die Hügel sind geographisch gesehen die östlichsten Ausläufer des Voralpenlandes.

Die Gipfel dieser Hügel werden gerne als Zielpunkt für Wanderungen genommen und entsprechend erklommen. Um die Attraktivität dieser sinnvollen Aktivitäten und körperlichen Ertüchtigungen weiter zu steigern, sollen zukünftige Landmarken errichtet werden. Durch einen etwaigen Gestaltungswettbewerb könnte – muss aber nicht - die Bezirksbevölkerung in den Prozess involviert und die Identifizierung mit den Landmarken von vornherein gestärkt werden.